news.belgium

22 oct 2018 -18:00

Appartient à Conseil des ministres du 25 octobre 2018

Lancement d'un marché public pour la livraison d'ambulances pour différents services publics

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public pour la livraison d'ambulances pour différents services publics.

Il s'agit d'un marché public via procédure ouverte pour l'achat de 130 ambulances. Le marché sera valable pendant une période de quatre ans à dater du jour suivant la notification de la décision d'attribution du marché.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie des bâtiments rue de la Loi 2 1000 Bruxelles Belgique http://www.jambon.belgium.be

